



# L'INTERVIEW D'UN EDUCATEUR

## DES U9 ....

### JEFF MACHADO

#### 1) Jeff, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le football à La Farouette quand j'étais petit. Ensuite j'ai été orienté vers les Fontaines jusqu'à l'âge de 16 ans puis je suis allé à Saint Alban où j'ai évolué de suite avec les séniors en DH ce qui était un niveau intéressant. Ensuite, je suis parti 3 ans à Balma pour revenir à Saint Alban pendant 5 ans. J'ai terminé ma carrière de joueur en évoluant 1 saison à Saint Jean puis 3 saisons à la Juventus de Papus. En tant qu'éducateur, j'ai entraîné les U13 de Saint-Alban trois saisons entre 2003 et 2005. J'ai arrêté d'entraîner quelques années en raison de l'arrivée de mes enfants. J'ai donc repris à l'US Colomiers Football il y a maintenant 2 ans pour m'occuper de la catégorie U8/U9.



#### 2) Quelles sont tes missions en tant qu'éducateur des U9 ?

Mes missions en tant qu'éducateur des U9 sont déjà de proposer aux enfants de se régaler en venant le mercredi et le samedi faire du football à l'US Colomiers, leur apprendre de belles vertus en tant qu'enfant et d'amener les enfants à prendre du plaisir. Cela reste un jeu avant tout mais avec cependant quelques impératifs de structure, de jeu et puis de mentalité.

#### 3) Comment est structurée la catégorie U9 ?

La catégorie U9 est constituée de 20 enfants pour 2 équipes de 7. Nous avons beaucoup d'enfants sur la catégorie. Nous sommes donc obligés de faire un roulement pour faire jouer tous les petits le week-end. Nous sommes deux éducateurs pour la catégorie U9. Je suis le responsable de cette catégorie et il y a

Anthony Oillo qui s'en occupe avec moi. Nous essayons de faire prendre du plaisir aux enfants. Nous sommes sur des phases de plateaux où nous faisons du foot à 5. J'ai déjà commencé depuis plusieurs mois à leur faire faire du foot à 8 surtout à un groupe d'une douzaine de joueurs qui se démarquent et qui ont besoin de toucher au foot à 8. J'essaie de leur faire participer au foot à 8 le plus rapidement possible pour les préparer pour la saison prochaine et pour qu'ils évoluent dans de bonnes conditions.



#### 4) Quel est le programme pour la fin de saison (tournois,...) ?

Avec mes petits, nous avons un super événement qui nous attend qui est les qualifications pour la Coupe du Monde des U9 à Marseille. C'est un super tournoi avec des équipes de toute la France. Les deux premiers se qualifient pour le tournoi principal où il y a les plus grands clubs européens comme le Barça, le Milan AC, Manchester... Ce tournoi est prévu pour un groupe de mes petits. Ensuite, nous avons 4 ou 5 tournois prévus dans la région toulousaine: le tournoi de Balma, de Verdun, du TAC, de Saint Alban et enfin le tournoi du Girou où nous sommes invités tous les ans et où nous nous faisons un plaisir d'aller amener nos enfants. Toutes les dates sont prévues pour les tournois et les petits n'ont quasiment pas de week-end de creux. Le tournoi de Marseille sera la cerise sur le gâteau pour ces enfants qui le méritent. Je les suis depuis deux ans et je pense qu'ils ont le niveau. Comme ils ont bien travaillé toute l'année, j'ai fait en sorte de les récompenser en participant à ce tournoi exceptionnel.